

验着物的增品切

第43号(令和6年1月15日)

岩脇小学校学校だより

大谷翔平選手からの贈り物~グロースが届きました!~

話題の大谷翔平選手からのグローブ3個が本校にも届き、 本日の臨時朝会で子どもたちにお披露目をしました。

世界的なスーパースターからのプレゼントとあって、子 どもたちも興味津々です。子どもたちにはしっかりさわっ て・使って、大谷選手の願いでもある「野球の楽しさ」を 少しでも味わってもらうとともに、大谷選手の生き方から



たくさんのことを学んで欲しいと思っています。朝会では、「夢や目標に向かって努力 を重ねることの大切さ」はもちろん、大谷選手がたくさんの人々から「愛される人」 であることを紹介し、「仲間を大切にする気持ち・まわりの人への感謝の心・対戦相手 などへのリスペクト」についての話をしました。

本日は、短い時間ではありましたが全てのクラスでグローブにふれる機会を設けま した。各クラスにおいて担任からいろいろな話をしてもらっていますが、例えば5年 生では「夢や目標を達成するための原動力」について、大谷選手のインタビュー動画 を視聴しながら子どもたちに考えさせていました。ご家庭でも話題にあげていただき、 今回のプレゼントが子どもたちの成長のきっかけの一つとなるようにご支援ください。

今後は、各クラスや学年ごとにしっかり時間を取って、実際にキャッチボールなど が体験できるようにしていきます。また、保護者の皆様にも是非見ていただきたいの で、2月の授業参観の際に展示をする予定です。



全国学校給食週間に向けて〜保健給食委員会の発表〜

1月24日~30日の「全国学校給食週間」に向けて、保健 給食委員会の子どもたちが朝会で発表をしました。クイ ズ形式で食べるときの姿勢やお箸を持ち方などのマナー の大切さを確認したり、食べ残しを減らそうと呼びかけ たりしてくれました。



食べ残しについては、筑前煮のようなゴボウやレンコンなどを使った「和食」が多 い傾向にあります。「子どもの頃はそんなもん」といえばそうなのですが、給食を通じ てそれぞれの食材の持つよさや和食のおいしさが伝わればいいなと思います。

※大谷選手のグローブ紹介の都合で、予定していたより朝会が | 週間早まりましたが、 それでもしっかりと発表することができました。その対応力がすばらしかったです。 ※給食週間中には郷土料理や阿南市産の食材を使った献立が実施されます。

インフルエンザに注意~増加傾向です~

先週末から増加傾向にあります。予防や感染防止に配慮していただくとともに、体調が悪いと きには無理して登校せず、家庭での療養や医療機関での受診をお願いいたします。